
令和 2 年度 12 月分 

 

その他 

件 名 広報紙のデザイン等について 

内 容 

 広報紙をモダンなスタイルに変えて欲しい。広報紙のコンクールに上位入賞する

ようにすべきだ。題字を SHIROI とするとか、全面カラー化にするとか、おしゃれ

にするべきだ。葉山町が、若手職員中心で作成した広報紙が、全国コンクール上位

入賞したと NHK で報道していたので、模倣するべきだ。逗子が、ダントツ読む気

がするが、白井は、元日の広報紙にオールドスタイルの市長挨拶、議長挨拶をカラ

ー顔写真入りの第一面でずっと通してきたが、両者の挨拶が、無い逗子や市長のみ

の挨拶の鎌倉を見習うべきだ。裏表紙に市長コラムが掲載されている逗子市長を真

似て欲しい。 

回 答 

 広報紙については、平素より多種多様な御意見が寄せられており、皆さんの関心が

高く市の情報発信における重要な手段の一つと考えております。 

市としましては、市民の皆様に読みやすく、親しんでもらえるような紙面作りに努め

てまいります。 

いただいた御意見については、今後の参考とさせていただきます。 

（担当課：秘書課） 

 

 


